

NEWS LETTER



Information
vom 08. September 2015

RÜCKTRITT VON GEMEINDEPRÄSIDENT RUDOLF LIPPUNER PER 31. DEZEMBER 2016

Gemeindepräsident Rudolf Lippuner hat den Gemeinderat darüber informiert, dass er an den Gemeindewahlen vom 25. September 2016 für die Legislaturperiode 2017-2020 nicht mehr antreten werde. Er erklärt seine Beweggründe im nachfolgenden Rücktrittsschreiben. Der Gemeinderat hat natürlich Verständnis für den Entscheid, auch wenn dieser mit Bedauern zur Kenntnis genommen wurde. Selbstverständlich wird die langjährige Arbeit des Gemeindepräsidenten zu gegebener Zeit ausführlich gewürdigt. Dennoch dankt ihm der Gemeinderat bereits an dieser Stelle für seinen grossartigen Einsatz zu Gunsten der Grabser Bevölkerung und der ganzen Region.

Rücktritt als Gemeindepräsident auf Ende Amtsdauer 2013-2016

Anlässlich der Gemeindewahlen vom September 1988 wurde ich als Vertreter der Freisinnig Demokratischen Partei (FDP) in den Gemeinderat Grabs gewählt. Diesem habe ich acht Jahre angehört und mich in verschiedenen Kommissionen und Gremien engagiert. An den Gemeindewahlen vom September 1996 hat mir die Bevölkerung von Grabs das Vertrauen geschenkt und mich ab 1997 als Gemeindammann gewählt. In den folgenden Wahlgängen wurde ich viermal ehrenvoll und deutlich in meinem Amt bestätigt. Am Ende der Amtsdauer 2013-2016 werde ich, hoffentlich, auf 28 Jahre Gemeindepolitik, davon 20 Jahre als Gemeindammann bzw. Gemeindepräsident, zurückblicken können.

Im Hinblick auf die Gemeindewahlen vom 25. September 2016 habe ich mich nach Rücksprache mit dem Gemeinderat entschieden, auf eine erneute Kandidatur als Gemeindepräsident von Grabs zu verzichten.

Ende April 2017 erreiche ich das 63. Altersjahr und im April 2019 das 65. Altersjahr.

Bei der Frage, ob ich nochmals kandidiere und meinen Rücktritt bis zum 63. bzw. 65. Altersjahr hinaus schieben will, habe ich mich dahingehend entschieden, dass dies keine gute Lösung ist – ich möchte an den

Gemeindewahlen 2016 nicht im Wissen antreten, dass ich vor Ablauf der Amtsdauer zurücktreten will.

Obwohl ich mich noch fit fühle, scheint mir ein Schnitt nach 20 Jahren an der Spitze der Gemeinde Grabs richtig zu sein. Ich darf insgesamt auf sieben erfolgreiche Wahlgänge zurückblicken, in denen mir die Bevölkerung das Vertrauen geschenkt hat. Dafür bin ich sehr dankbar.

Mit der frühzeitigen Bekanntgabe meines Verzichts auf eine erneute Kandidatur möchte ich den Weg für alle Interessengruppen frei machen, damit diese genug Zeit haben, einen Findungsprozess für die Nachfolge durchzuführen.

In den vergangenen 26 Jahren durfte ich mit vielen Menschen Kontakt pflegen, neue Aufgaben anpacken und umsetzen. Dabei liess ich mich immer von meinem Motto, «Der Mensch steht im Mittelpunkt», leiten. Es gibt nach meinem Dafürhalten kein Exekutivamt, welches spannender und abwechslungsreicher ist, als das eines Gemeindepräsidenten im Kanton St. Gallen.

Dank meiner stabilen Gesundheit und dem grossen Verständnis meiner Familie, konnte ich meine ganze Schaffenskraft in die Dienste der Gemeinde Grabs und der Region Sarganserland-Werdenberg einbringen. Das ist nicht selbstverständlich.

Natürlich werde ich bis am 31. Dezember 2016 mit vollem Engagement meine Aufgaben in der Gemeinde und in der Region wahrnehmen.

Grabs, anfangs September 2015

Rudolf Lippuner
Gemeindepräsident